

An den Bezirksbürgermeister  
Herrn Hans-Jürgen Franz  
als Vorsitzendem der  
Bezirksvertretung Mitte

## Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
<b>Bezirksvertretung Mitte</b>	12.09.2013	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

**Flächenvergabe der Stadt Bielefeld für außergastronomische Nutzungen**

Text der Anfrage:  
Sachverhalt:

Es ist immer stärker zu beobachten, dass sich außergastronomische Flächen nach Genehmigung flächenmäßig vergrößern oder in Bereiche „wandern“ die zu Behinderungen auf Laufflächen von Fußgängern sowie zu Behinderungen auf Fahrradwegen führen.

**Frage:**

**„Welche Anforderungen bezüglich freizuhaltender Flächen für Fußgänger (Laufflächen) sind von der Verwaltung bei der Vergabe zu berücksichtigen?“**

**1.Zusatzfrage:**

**„Sieht die Verwaltung bezüglich der Kontrolle im Alltag (Größe der Flächen sowie nicht zu überschreitende Begrenzungslinien) eine Erleichterung durch Markierung der genehmigten Flächen wie es in anderen Städten seit längerem schon Praxis ist (z.B. durch Bodennägel, kleinere Farbmarkierungen oder ähnlichem)?“**

Unterschrift

Gez.

Dieter Gutknecht